



Sommer-Eröffnung: Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian startet am 20. Mai 2021 in die Saison

Wellness-Oase & Quality Time für die ganze Familie

Sillian, Osttirol 25.04.2021 – Seit Monaten ist das Vier-Stern-Superior Sporthotel in Osttirol geschlossen. Mit Donnerstag, 20. Mai 2021, hat das ein Ende: Die Dolomiten Residenz****s Sporthotel startet mit dem gesamten Team in die Sommer-Saison. Wellness und Erholung, Kulinarik, und natürlich der Sport in der Osttiroler Natur bringen neue Energie. Zwischen den Hohen Tauern und den Dolomiten warten naturverbundene Vielfalt und Entfaltungsmöglichkeiten für die ganze Familie.

„Wir freuen uns, dass es nun ein absehbares Datum gibt, an dem wir eröffnen und Urlauber begrüßen dürfen. Unser Team von der Küche bis zu den Hausdamen stehen in den Startlöchern, um Gästen in allen Bereichen einen erholsamen Urlaub zu ermöglichen. In den letzten Monaten war es einfach zu still in unserem schönen Haus. Endlich kehrt wieder Leben ein und wir können das tun, was wir am besten können: Gastgeber und Gastgeberinnen sein“, sagt Hoteldirektor Reinhard Webhofer. Der Anspruch ist dabei klar: „Unsere Gäste zur Ruhe kommen lassen, ihnen die Schönheit von Osttirol in ihren unterschiedlichsten Facetten näherbringen und gleichzeitig klarerweise weiterhin auf die Sicherheit zu achten“, so Webhofer weiter. Die Hygienestandards im Hotel werden an die behördlichen Sicherheitskonzepte angepasst, sobald diese in Detailform vorliegen.

Neu im Sommer 2021: „Während der Corona-bedingten Zwangspause hat sich einiges bei uns im Hotel getan. Wir haben die Zeit sinnvoll genutzt und so für Familien Neuerungen im und rund um die Dolomiten Residenz geschaffen“, weiß Mitinhaberin der Schultz Gruppe, Martha Schultz. So stehen Familien ab diesem Sommer neue und modernisierte stylische Suiten zur Verfügung. Daneben wurde die Sonnenterrasse zum Frühstück neu errichtet und bietet damit einen herrlichen Blick über den Badeteich und in Richtung der Dolomiten. Auf Kinder wartet ein Naturspielplatz mit Stelzenwald, Rutsche, einem natürlich angelegten Spielhügel inklusive Kriechrohr sowie Sandspielanlage und viele weitere Möglichkeiten zum Austoben.

Gut zu wissen: Das Partner-Hotel Gradonna****s Mountain Resort in Kals am Großglockner, das eine Autofahrtstunde von Sillian entfernt liegt, eröffnet am Samstag, 19. Juni 2021.

Über die Dolomiten Residenz



☆☆☆☆
SUPERIOR
Dolomiten · Residenz
Sporthotel Sillian

Im Sommer lockt die Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian kleine und große Outdoor-Fans zur gemeinsamen Quality Time an der frischen Luft nach Osttirol. Umrahmt von der einzigartigen Bergwelt der Dolomiten genießt man am Wohlfühl-„Platzl“ besonders viele Sonnenstunden beim gemeinsamen Sporteln, Entspannen und Genießen. Direkt vor dem Hoteleingang starten Wander-, Lauf- und Radstrecken, denn nicht umsonst steckt das Wort „Sport“ im Hotelnamen. Sich einfach selbst wieder etwas Gutes tun – damit überzeugt das erste Familien-Wellnesshotel in Osttirol Eltern sowie Nachwuchs: Lichtdurchflutet und sonnig erstrecken sich die In- und Outdoorpools, der Naturbadeteich sowie die Saunalandschaft im großzügigen 3.000 m² großen Wellnessbereich. Und während die Eltern das Private-Spa sowie die Beauty- und Massageoasen der Vitalresidenz genießen, toben und basteln die Kinder im betreuten Häppi-Päpi Kinderklub, im kreativ neu gestaltetem Außenbereich oder relaxen im Teenie-Club 12+. Für das leibliche Wohl sorgt Küchenchef Ludwig Schett und sein Team: Auf der Speisekarte stehen Köstlichkeiten aus erlesenen, naturbelassenen Zutaten aus der Umgebung. Eine schonende Zubereitung bewahren den ganzen Geschmack. Die Küche ist mit dem AMA Gütesiegel ausgezeichnet und sichert damit die hohe Qualität. **Der Frühbucher-Bonus geht um 10 Tage in die Verlängerung: Wer noch bis zum Sonntag, 9. Mai 2021, einen Urlaub ab 4 Nächten in der Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian bucht, sichert sich 10 % Rabatt Ermäßigung.** Mehr unter www.sporthotel-sillian.at

ÜBER DIE SCHULTZ GRUPPE:

Die Schultz Gruppe ist eines der größten und renommiertesten Tourismusunternehmen in Österreich. Seit der Gründung 1918 umfasst das Destinationsportfolio des Familienunternehmens derzeit mehrere Skigebiete, Resorts, Hotels und Chalets, den Golfclub Zillertal sowie die Luxus- Hütten Adler Lounge, Kristall- und Wedelhütte in Tirol, Osttirol und Kärnten. Unter der Führung der Geschwister Martha und Heinz Schultz erlangen Hotels wie das Gradonna****S Mountain Resort die begehrtesten Tourismus-Preise. Die Skigebiete punkten durch ihre moderne Infrastruktur, höchste Qualität im Bereich Beschneigung, Gastronomie und Kulinarik. Das persönliche Engagement der Familie Schultz und die Liebe zum Tun ist in allen Projekten spürbar.